



Giovanni Berrafato

# Immortalité

*Tome 1. La grotte oubliée*





## Liste des anges

### Général et ancien maître archange et anges blancs :

Michael Marcus – Mikaele

#### Maitres Archanges

Michael – Marcus – Mikaele

Raphael – Raphus – Raphael

Gabriel – Gabriela – Gabriela

Jérémiel – jérémius – Jérémy

Uriel – Uralys – Uriel +

Ithuriel – Itus – Ithuriel

Jophiel – Joseph – Josephel

#### Anges Blancs ou pur :

Luriel – Laura

Amitiel – amélia

Asmael – Asmodé

Cael – Caius – Kallai

Harriel – Ariel – Ariane

Zerachiel – Zerachia – Sarah

**Seigneur des anges déchus :**

Samael – Samuel (ancien ange blanc)

**anges déchus :**

Lilith – léticia

Simiel

Orifiel – orifia

Zachariel – zacharia

Daniel

Emanuel – Emanuelle

Ahriman

Balan

Malon

Baliel

Daniel – Diana

## Prologue

Dieu créa l'univers, les planètes, systèmes solaires, toutes ces planète créés, il l'ai laissa se développer toute seule sans s'interposer. Il créa les anges, des êtres parfait dotés de pouvoirs fantastiques. Pour le créateur ces êtres fantastiques étaient ses meilleurs combattants, ses protecteurs. Ses guerriers ailés furent entraînés pour ne ressentir aucunes émotions, ni l'amour, ni la tristesse, pas de remord. Le tout puissant s'étaient créer une puissante armée d'anges soldats. Ils y avaient plusieurs niveaux qui différenciaient les anges comme les archanges qui furent les premiers créent par celui-ci et qui avait été attribué cette honneur grâce à leur talents exceptionnel, leur confiance qui avait démontré celui-ci. Sept archanges avaient été choisis, le premier s'appelait Michael, le second Gabriel, le troisième Raphael mais ils y avaient aussi Uriel, Ithuriel, Jérémiel et jophiel. Michael dirigerait l'armée il en était le général et le maître archange. C'était le

meilleur qu'il puisse exister, Il formait les jeunes recrues à grand niveau pour qu'il ne ressente aucune douleur, en quelque sorte des créatures parfaites, impitoyable et brave au combat. Les anges sont immortels, leurs âges varient, certains peuvent atteindre des millions d'année mais certains sont beaucoup plus récents comme les novices. Michael était le plus fidèle des archanges et le protecteur le plus proche de Dieu, il était une référence et le meilleur pour la communauté des anges, tout le monde l'acclamaient et voulait être entraîné par le général mais ils y avaient les autres les plus réservés, plus stratégique : Samael était comme un frère pour Michael, sa seconde était Lilith, Zachariel, Anael, Emanuel, Simiel, Orifiel, Arhiman, Balan, Balan et Baliel. Ensuite Dieu créa la terre en sept jours mais ce n'était pas terminé car il manquait encore un détail, Il réfléchit et ce dit la Terre doit être habitée et il créa enfin l'homme. Il porta son attention de plus en plus aux humains mais les hommes ne faisaient que détruire la terre en se faisant de nombreuses guerres, voulant toujours plus de pouvoir et rêve de conquêtes mais Dieu avait toujours foi en eux et voulu leur laisser une chance de pouvoir changer. Certains anges devinrent jaloux et se rebellèrent contre le créateur. Samael acquit un pouvoir ancien que personne n'eut jamais posséder, sa puissance augmenta de façon inimaginable. Lui et ses acolytes descendirent sur terre pour détruire la race humaine et contrôler la

terre. Mais certains ne trahirent pas Dieu comme Michael et les six autres archanges. Michael promis à Dieu qu'il réussira sa mission celle de tuer Samael et sauvera l'humanité. Michael descendit sur terre pour le défier et la commença la guerre entre les anges. Maintenant il y a avait deux clans chez les créatures ailées, les anges purs et les anges déchus. J'avais assisté à de nombreuses guerres aux cotés des humains et au côté de Samael. Il en avait fait trop, il avait enfreins toute les lois du tout puissant, s'attaquer à la terre était une facilité pour lui et pour n'importe quel autre immortel mais une grande trahison envers le créateur, la pire qu'il soit c'était terminé, celui-ci m'avait donné l'ordre de l'éliminer à n'importe quel circonstance, l'ange déchus devait être exterminé à tout prix, voilà les dernière paroles que m'avait prononcé le créateur.

Samael, ton ancien élèves en fait de trop, votre dernier voyage la corrompu jusqu'à son esprit, il ne ressent plus que de la haine, une vengeance absolu, la trahison qu'il a commise dépasse l'imaginable, détruire la terre, et rendre l'humanité à l'esclavage, je ne peux le laisser continuer dans cette voie, je dois appliquer les grandes lois et vous devez les respecter voilà votre engagement. Sa quête de vengeance est trop grande, il a causé de temps de ravage sur la planète bleu. Son passage n'a laissé que la désolation, un désert morbide de ruine et de mort. L'humanité ne doit pas s'éteindre, la terre doit encore prospérer et ses habitant de même. Cette planète est encore très

récente, laissons la évoluer ainsi que les humain. Je ne peux pas laisser l'humanité au bord de l'extinction, je ne peux plus le laisser agir de le sorte, son châtement est simple, la mort l'attend, et c'est toi que je confie cette mission, l'ordre de le tuer à jamais, toi qui est mon fidèle guerrier, le légendaire général et maître archange. Jamais tu as failli à les missions périlleuse que je t'ai confié, mes ordre tu les a jamais enfrens, tu m'a toujours servi avec honneur et je t'en suis reconnaissant, je ne te remercierai jamais assez te ta bravoure, ton courage, ta volonté à remporter les victoires et les conflits qui peuvent exister dans tous l'univers. Ton nom est connu dans tous les mondes général Michael, tu es devenu légendaire. Tu seras inscrit dans l'histoire à jamais.

Je n'ai pas droit à tant de louange de votre part seigneur je ne fais que vous servir et c'est même un honneur pour moi de le faire.

Ne soit pas modeste mon ami c'est la vérité ce que je dis et maintenant part et réussi ta mission, je sais que c'est dur ce que je te demande d'accomplir, devoir tuer un frère, une personne de la même espèce que soit c'est unimaginable mais il en a fait trop, toi-même tu le sais et j'en n'en reviendrai pas à ma décision finale.

L'an 1000 AP JC, Empire Romain, Michael descendit sur terre avec ses plus fidèles soldats, Ils s'élançèrent des cieux, leurs ailes étaient aussi blanches que les nuages se trouvant les plus haut dans

le ciel, Ils commencèrent leurs décentes vers le Chaos. La ville de Rome était en ruine, des gens brûlaient et hurlaient à la mort. Cette ville légendaire fut réduit presque à néant. Selon la légende la ville de Rome fut créée par les deux frère Romulus et Remus. Il n'y avait aucun doute Samael en était le responsable de ce carnage il devait être encore là car je pouvais sentir son aura, une puissante force. Je le cherchais parmi les ruines et cadavres humains. Je regardais avec horreur ce qu'il a pu commettre sur terre.

Quel enfer. Vous avez ce qu'il a fait de cette ville légendaire ?

Oui, c'est horrible, il doit répondre de ses actes ! Le lâche ! Ou peut-il biens se cacher ?

Je ne sais pas mais je ressens son énergie.

On l'a ressent tous. Elle est tellement élevé.

Comment a-t-il pu trahir le tout Puissant.

Et notre espèce ! En plus de cela il a dérobé un pouvoir ancien.

Nous devons le trouver ! On n'a plus le temps !

C'est là que je le voyais tapis dans l'ombre me regardant et souriant, il était entouré de ses acolytes, Lilith et les autres ils étaient tous devenus anges déchus. La haine se faisait voir dans leurs visages. Samael pris la parole et dit : Je pensais que tu étais mon frère et que tu seras avec moi dans ce combat contre Dieu. Que t'arrive-t-il Michael toi qui étais le plus stratégique de nous tous.

Samael tu es devenu fou ! Pourquoi fais-tu cela nous sommes toujours amis et je ne t'abandonnerai pas à ce sort funeste. Tu es aveuglé par la jalousie ce n'est pas toi n'oublie pas ton jugement et tes promesses. N'oublie pas tout ce qu'on vécut, les combats, les aventures dans les terres sauvage. Tu es un grand guerrier toi aussi, tu es mon meilleur élève ne renonce pas à la personne que tu es réellement, ne sombre pas dans le mal, dans la folie qui te consume, résiste à l'envie. Là tu es en train de changer au plus profond de ton être je ne te reconnais même plus, il n'y a plus l'ombre de toi que j'ai connu dans le passé Quesque qui a pu t'arriver lors du grand voyage sur la planète Hélia.

Ce n'est que des paroles dans le vent, je ne crois plus en vos rêves, vos idées pitoyable, j'en ai assez toi qui a été toujours le meilleur pour le créateur, le leader de tous. Tu as toujours eue ce que tu voulais, de l'admiration. Tu es le grand général Michael, le maître archange. Moi je n'ai rien eu même pas de la reconnaissance envers celui qu'on dit Dieu. Je devrais être le huitième archange et tu le sais, je le méritais cette honneur plus que qui d'autre, il devait me nommer archange ! Cette mission qu'il nous confié si périlleuse qu'elle fut sur la planète Hélia, nous l'avons réussi et lui qui se tracasse pour ses pauvres humains, une race inférieur si faible et réduit presque à néant. Tu n'arriveras pas à sauver l'humanité, tu arrives trop tard mon frère maintenant c'est la fin. Je vais te poser

une question primordiale mon ami. Tu es avec moi dans ce conflit ?

La haine ta fais changer à un point que je ne te reconnais plus tes ailes sont devenues grise comme la brume, tes yeux orange comme l'aube. Je ne peux pas te sauver et j'en suis désolé.

Tu es contre moi à toi alors. C'est à toi de choisir ton camp. C'est vraiment dommage. Toi qui étais comme un grand frère pour moi. Tous les moments qu'on a partagé. Les grands combats qu'on a menés jadis. Je pensais que tu t'en souviendrais.

Je n'oublie pas toutes les batailles qu'on a faites ensemble mon ancien élève. Comme je peux le voir, tu as grandi, muris, tu as suivis ton propre chemin. Il n'y a plus rien de bon en toi. J'essaye de voir une lumière qui pourrait se rallumer. C'est peine perdue. Le pire de tout cela c'est que je ne vois pas pourquoi tu t'en prends aux êtres humains. Tu t'attaques à plus faible que toi. C'est de la lâcheté.

Ne me traite surtout pas de lâche ! Car toi tu les protège ! Arrête avec tes paroles et bas-toi !

Je ne voulais pas en arriver là. Je n'aurai cru qu'un jour on se battra tous les deux.

Ce sont tes choix Michael ! Nous sommes en conflits ! Nos idées ne sont pas les mêmes !

Il est temps que tu m'affronte comme un vrai guerrier. Je suis prêt !

Comme tu voudras tu ne me laisse plus le choix ! Je t'ais pourtant laissez une chance de te rendre !

Une chance, toi et moi savons que le tout puissant t'a confié la tâche de me tuer à jamais. Tu me prends pour un ignorant. C'est je suis beaucoup intelligent que tu le pense.

Je sais que tu es intelligent, je te connais depuis tant d'année. Ce que je regrette c'est que je n'ai pas su voir ta vraie personnalité. Je suis désolé de ne pas t'avoir sauvé de l'obscurité.

Une lumière obscure se dégage de lui et je ne vis plus rien la brume totale, ensuite je le sentis il était juste derrière moi. Je ressue un coup dans le dos qui me propulsa à des mètres. C'était bien une réalité il avait acquis des pouvoirs incroyables, sa force avait décuplé mais je pouvais tout de même le vaincre. Je fis appel à tous mes pouvoirs et je me concentrais je le voyais la lumière blanche qui se dégageait de moi permis à le repérer je me téléportais juste derrière lui il ne me vit pas tellement que j'étais rapide, un coup de poing en pleine face, ensuite une rafale de point de coup de genou, de pied dans le ventre le dos la tête. Ils volaient dans tous les sens. Il traversait un temple romain et le détruit par le choc du coup. Il se releva puis se téléporta derrière moi. Les autres se battaient a mort. Archanges contre Anges déchus. Une bataille sanglante. On pouvait des lumières blanches et noirs s'entrechoqué, se téléporté à une vitesse incroyable. Tous juste j'esquivais une boule de feu que m'envoyait lilith, je créai une boule de feu de couleur bleu et je l'envoi en pleins dans le ventre de lilith, elle tomba à

terre. Elle n'était pas morte juste secoué. Une rafale de Pierre fondit contre moi des blocs d'une taille immense, je pus créer un bouclier qui stoppa les blocs de ruine puis je les fis exploser en morceau avec une onde de choc. Les anges ont le pouvoir de contrôler tous les éléments. Nous pouvions utiliser la télékinésie et même la télépathie. Samael se trouva face à moi à juste un mètre le regard plein de douleur, de cruauté, de haine. Le combat reprit à nouveau mais cette fois-ci le combat fut à force égale chacun esquivant les coups de l'autre, s'envoyait des boules de feu. La terre se fendait en dessous de nous dus à notre force. Je lançai une déferlante et lui aussi, celle-ci s'entrechoqua et créa une déflagration qui détruit tous sur son passage, Elle était à force égale. une explosion immense se créa et tous reste bouche bée. Samael était fort blessée, Il avait perdu beaucoup de sang, les autres aussi étaient fort blessés durant le combat qui avait eu lieu. Il me regarda et me dit :

Ce n'est pas fini Michael ! Je te tuerai un jour ! je me vengerais et les humains seront éradiquer. Tu as peut-être gagné une bataille mais la guerre ne fait que commencer entre nos deux espèces ! Rappelle-toi de mes paroles. Et il disparut instantanément avec ses acolytes.

Gabriel vint près de moi et me dit Uriel est morte, avec horreur je vis le corps sans vie de ma chère Uriel. Uriel était pour moi. Une petite sœur qu'on protège à tous les dangers. Je l'avais entraîné pendant des

millénaires et là je la voyais ensanglantée, inerte sur le sol poussiéreux. Je n'en remis jamais. Je n'ai pas su la protéger, tous cela étaient de ma faute. Un archange était mort. Tous me regardèrent, les larmes aux yeux et je leur dis même nous avons des sentiments. L'humanité était au bord de l'extinction, la terre ravagée par le passage de Samael et ses fidèles. Dieu était furieux par la catastrophe et j'avais échoué je n'avais réussi à tuer Samael cela fut mon premier échec. Le tout puissant nous bannis tous des cieux pour errer sur terre étant toujours immortelles, là est votre châtement disait-il. La tombe d'Uriel était gardée dans le temple sacré à jamais. Nous savions tous que la guerre recommencera un jour ou l'autre peut-être dans quelques décennies, des centaines ou dans quelques millénaire. Mais nous serons là pour protéger la terre à nouveau quand l'heure arrivera. Nous errions sur terre pour l'éternité, l'antiquité passa pour faire place au moyen-âge une période obscure de l'histoire des hommes que je ne vous raconterai pas aujourd'hui, fit son apparition, les églises, on vit des croix par tout. Les mythes des sorcières naquit beaucoup de femme perdit la vie dans les bûcher. Ils eu beaucoup de légendes de créature fantastiques comme les vampires ou les loups-garous. Le christianisme naquit, il eut les croisades chrétienne et arabe, la renaissance fit son apparition, une période de renouvellement après l'obscurité, mais les hommes se repeuplèrent à nouveau et on ne revit jamais Samael ni les autres se cachait-ils surement. Les

hommes continuèrent leurs guerres entre eux. Enfin, vint les temps modernes nous devions à jamais errer sur terre, bannis des cieux. Les technologies évoluaient. L'homme inventa un moyen très moderne comme l'avion. Leur rêves était de voler comme les oiseaux et réussirent à l'accomplir en quelque sorte même si ils ne volaient d'eux même. De nombreuses marques de voitures vis le jour. Ils créèrent une arme encore plus destructrice la bombe nucléaire. Un désavantage car il pouvait détruire leur propre monde.



# Chapitre 1

## Une rencontre inattendue

New-York 2012, Manhattan, 1<sup>er</sup> septembre le jour de la rentrée scolaire. C'est dur de s'adapter dans un nouveau lycée. Ce lycée s'appelle Manhattan lycée, on pouvait voir le nom sur une pancarte près de l'entrée. Moi Michael corvinio, ancien Général et maitre, je voyais énormément de jeunes rentrés à l'intérieur du lycée, des sourires aux visages, content de recommencer une nouvelle année, de faire de nouvelles connaissances. Après de nombreuses années passées sur terre j'avais visité tout le monde entier, je connaissais toute son histoire, j'avais beaucoup voyagé à travers les continents, de l'Europe avec l'Italie un pays magnifique si romantique comme on le dit souvent avec sa belle Venise, l'endroit des amoureux. L'Asie est si grande, l'Australie le premier continent s'est séparé des autres avec ses animaux si bizarre les marsupiaux pour enfin revenir en

Amérique plus précisément aux Etats-Unis le pays où tous les rêves possibles. J'ai fait de nombreuses écoles à travers les continents, eus de nombreux diplômes, acquis énormément de connaissances à travers mes études. Ça faisait plus de mille ans que je séjournais sur la terre, mais me voilà en terminale la dernière année de lycée. Je ne connaissais personne les autres archanges se sont éparpillés un peu partout sur terre, chacun suivant sa route et essayant de s'intégrer au mieux parmi les humains, ne montrant par leurs pouvoirs. Je peux rendre invincible mes ailes mais je pouvais les faire apparaître à chaque instant, à force de rester avec les hommes on devient en parties comme eux mais je reste quand même un ange mais aux yeux des hommes nous paraissions comme eux. Je garais ma voiture au parking du lycée juste à l'entrée, une belle voiture sportive, rouge sang, le moteur rugissait comme un lion, tout le monde me regardait avec des yeux de merlans fris. Normale c'est rare quand on voit une Ferrari Enzo dernier modèle toute rouge flamboyante. Avec les années passées sur terre j'avais eu le temps de me faire de l'argent et d'avoir fait des petits boulot, j'avais même une grosse villa blanche. J'étais assez grand, les cheveux noirs et les yeux bruns, visage fin, plutôt musclé et bien habillés avec mes lunettes de soleil Armani vus qu'il faisait encore chaud. Les gens m'auraient pris pour un ange. Je rentrais pour me renseigner pour l'inscription et le directeur m'indiqua ma classe. Je commençais par le

cours d'histoire quelles coïncidence. La classe était encore ouverte je toquai et me présenta devant le professeur.

Ah bonjour ! Un nouvel élève ! Comment tu t'appelles ?

Michael Corvinio Monsieur ?

Monsieur Landrew, ça me fait plaisir qu'un nouvel élève se joint à ma classe. Tu peux aller t'asseoir Michael. Cherche une place rapidement je vais commencer la leçon d'histoire.

Je m'exécutais toute les places étaient prise, je regardais partout dans la classe et enfin je vis une place libre juste à côté d'une fille, elle devait avoir 18 ans, elle était vraiment jolie, son visage fin avec des yeux bleus azur, ses lèvres pleines, ses cheveux châtain long lâché, mince. Tu peux t'asseoir à coté de moine te tracasse pas je ne vais pas te manger Michael.

Et toi tu t'appelles ?

Monica Hungtton

Enchantée Monica

Enchanté ? Ça ne fait pas un peu vieux Ça ?

Si tu le dit, tu as quel âge ?

Dix-huit ans et toi ?

18 ans aussi.

C'est la première fois que je te vois au dans ce Lycée. Tu es nouveau ?

Oui, c'est ma première année dans cette école.

Il paraît que la terminale est une année scolaire génial.

Oui, on m'a souvent dit. Et l'école elle a une bonne réputation ?

Oui, la meilleure réputation de New-York ! Le maire de la ville lui-même l'a fait remarquer dans un de ses discours à la télévision. Tu verras tu vas vite d'adapter.

Je ne demande que ça.

Je peux te poser une question si ce n'est pas trop indiscret.

Je t'écoute.

Quisque qui t'a amené dans ici ? Je veux dire à New-York ?

J'aime les Etats-Unis. Surtout la côte Est.

Je ne vois ce qui pourrait t'attirer dans une ville comme New-York.

Je ne sais pas Central Park est beau, tous ces Gratte-ciels. Time Square très lumineux.

Tu viens d'où exactement ?

J'habitais un Europe.

Quel pays ?

L'Italie.

Un très beau pays !

Le professeur nous regarda.

Et les jeunes on ferait connaissance après le cours. Vous aurez tout le temps pendant la pause là on est en classe. J'aimerais donner ma leçon dans le calme. Monsieur Andrew nous regarda avec un sourire